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REUNIÓN DEL COMITÉ ASESOR REGIONAL DE DIABETES 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ASISTENTES:  
 
D. Antonio Miguel Hernández Martínez. S. 
Endocrinología HCUVA. Murcia. Coordinador. 
Doña Sara Mª de Murcia Lemauviel. S. Pediatría. 
HCUVA. Murcia 
D. Ernesto Valdés Vela. FREMUD. 
 
. 
D. Pedro Jódar Alonso. FREMUD 
Doña Zoila Lifante Pedrola. Atención Primaria. Murcia. 
Doña María Vicenta Blanco Soto. Atención 
Especializada. Cartagena. 
Don José Borrachero Guijarro. Atención Primaria. 
Cartagena 
Don Antonio Martínez Pastor. Atención Primaria 
Murcia  
Don Vicente Fernández Gómez. Responsable de la 
UAI  
Doña Fátima Illán Gómez.  S. Endocrinología Hospital 
Morales Meseguer. Murcia  
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Acta número: 3/2022 
Fecha 26/09/2022 
Lugar: Sala de reuniones Planta 
Siete. SMS 
Hora: 8.15 horas. 

 
 
 
 
 
 
 
 

ORDEN DEL DIA 
 

1. .Lectura y aprobación del acta de la 
sesión anterior. 
2 Borrador del próximo concurso de 
tiras reactivas. 
3..Ruegos y preguntas. 
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Punto Primero. Doña Maria Vicenta Blasco solicita que se corrija en el acta 
anterior su filiación ya que no trabaja en atención primaria sino en atención 
especializada, por lo demás se procede a la aprobación del acta anterior 

 
 
 
Punto Segundo.  D Vicente Fernández expone minuciosamente la primera 
parte del borrador del pliego técnico para el concurso de tiras reactivas que 
está separado en 5 lotes (de forma preliminar): lote 1 para pacientes 
usuarios del sistema flash; lote 2: para uso profesional; lotes 3 y 4 para 
autocontrol de pacientes (que podría unificarse en uno solo según establezca 
la comisión técnica que se va a convocar para este expediente); lote 5 para 
usuarios de bomba. 
Explica que en este borrador se recogen las condiciones técnicas mínimas 
exigidas y que aún está pendiente elaborar la segunda parte del pliego 
(criterios subjetivos y objetivos). Basándose en este pliego la comisión 
técnica elaborará el informe técnico que permita materializar la elección de 
las tiras. El pliego intenta garantizar que las tiras elegidas tengan la máxima 
calidad, se ajusten a todas las necesidades de la población con diabetes y 
que la empresa que fabrica y distribuye tenga las suficientes garantías.  
D Antonio Hernández comunica los datos de implementación del sistema 
flash a finales de verano son alrededor del 90% para las personas con 
diabetes tipo 1 (4981) y del 40% para la diabetes tipo 2 (40%). 
Varios miembros de CADMUR solicitan a D. Vicente Fernández que en la 
comisión técnica participen los enfermeros/as educadores en diabetes. 
.                                                                                                                                                         
 
           
 
Punto Tercero. Ruegos y preguntas Doña Zoila Lifante solicita formación 
para el sistema flash para los profesionales de atención primaria y si es 
posible que se facilite la formación realizada sobre el mismo (curso básico del 
sistema flash) en el área 1 al resto de áreas.  Se propone que CADMUR 
solicite a la dirección general de atención especializada que se difunda toda 
la formación en diabetes y especialmente el curso básico de sistema flash a 
todos los profesionales de todas las áreas. 
D. Ernesto Valdes comunica la queja recibida en ADIMUR de los 
profesionales de la unidad de diabetes del HCUVirgen Arrixaca sobre la falta 
de profesionales en la unidad que ha impedido el poder instaurar nuevos 
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tratamientos con bombas de insulina en los últimos 2 años. En la actualidad 
hay más de 30 niños en espera  
            
 
 
 
 
Sin más asuntos o preguntas se cierra la sesión a las 10,30 horas del día  
26-09-2022 
 
Firmado  
 
 
 
 
 
 
Coordinador                                               Secretaria 
D. D. Antonio Miguel Hernández Martínez      Dña Fátima Illán Gómez 
 


